
平成25年度香川県ソフトテニス連繋定期栂会議事録

平成26年2月23日(日)サンメッセ香川

代蔑見4 0名(含委任状1 7名･代理出席者2名)と役員等が出席して開催した｡

◇◇開会◇◇

定刻の1 0時に開会し､田方会長から総会のスムーズな進行と議案に対して十分な審議のお願

い等の挨拶があった｡

◇◇表彰式◇◇

定期総会議事に入る蘭に恒例の表彰式を行った｡支部功労者表彰( 1名)､優良団体表彰( 1団

体)､日本ソフトテニス連盟会長表彰(5名)､香川県ソフトテニス連盟会長表彰(5 3名)を行

った｡

◇◇蘇事◇◇

事務局より出席者数(含委任状･代理出席者)が定期総会成立条件を満たしていることを報告.

恒例により田方会長が藷長を努めることで承認｡議長は先ず議事録著名人として､坦石クラブ河

田光正氏､暁星クラブ大西秀和氏の両代読員を指名して議事に入った0

◇報告事項①◇

( 1 )全国評雑兵会報告､西日本代津島金報告､田園連盟報告(木下理事)

木下理事より以下の3点について報告を行った｡

①ユニフォーム等の着用基準の改訂について

②大会要項(都道府県対抗,全国小学生)の改訂について

③ダンロップボールのメーカー公孫追加について

(2)平成2 5年度行事報告く木下理事)

木下理事(総務部長)より､平成2 5年度実施大会について報告を行った｡

(3)平成2 5年度会計報告(林副理事長)

林副理事長(会計担当)より､平成2 5年度会計決算について報告を行った.

(4)会計監査報告(小泉理事)

小泉理事(監査担当)より､平成2 5年度会計について監査を実施し､適正に処理されてい

ることの報告を行った｡

◇耗決事項◇

くら)平成2 6年度事業計画く案) (木下理事)

木下理事(終務部長)より､別途配布の平成2 6年度事業計画(秦)について鍵示｡例年と

大幅な変更箇所などについて説明を行い､承認を得た｡

(6)平成28年度予算(秦) (林副理事長)

林副理事長(会計担当)より､平成26年度予算(秦)について提示のうえ貌明を行い､承

藩を得たo



(7)平成2 6年度大会実施要項(薬) (木下理事)

木下理事(総務部長)より､別途配布の平成2 6年度各大会実施要項について提示｡例年と

変更になっている参加条件や大会参加費の値上げについて説明(値上げをお願いするに至った

経緯説明含む)を行い､了承を得た｡
-小西代議員(小学生連盟)より意見提出あり｡

小学生および中学生の大会で参加チーム数の制限により､全く試合に出られない子どもが

いることがある｡中学から高校進学の際に競技者人口が激減することが問題視されているが､

競合に出られないことが一因になっていることも考えられるため､郡市の大会での参加チー
ム数制限撤廃や試合に出られない子どもたちを対象とした新しい試合の模索を検討いただき

たい｡

⇒(大塚理事･市来理事)小学生の大会は来年度から参加チーム数の制限撤廃をすることとし

ているo　また､中学生においては､従来から一年生大会や冬季に試合に出たことのない生徒

を対象とした冬季大会を開催している｡郡市の大会については､コート数の関係もあり､運

営上どうしても参加チーム数制限撤廃は肉難であるように思われるが､参加チーム数を増や

す方向で検討するよう､各都市担当者に協力依頼をすることとするo

(8)規約･表彰規定改正(秦) (木下理事)

木下理事(総務部長)より､規約改訂(顧問･参与･理事の年齢制限引き上げおよび団体登

録料の値上げ(値上げをお顔いするに至った経線説明含む))について操示｡また､表彰規定改

正について､表彰基準の見直しについて提示のうえ貌明を行い､了承を得た｡

(9)公故事判鼻更新ならびに検定金参加料増額(秦)について

木下理事より公認審判員更新ならびに検定会参加料増額について提示(値上げをお願いする

に至った経緯説明含む)のうえ説明を行い､了承を得た｡

◇報告事項②◇

く10)各部会報告(①総務部会　②競技部会　⑨辛判部会　⑥酎ヒ部会　⑥普及部会)

①冷凍部会:木下部長が以下の項目について報告を行った｡
･会員登録の5月末までの登録料納付について協力依頼｡

･県連主催大会におけるシステム申込化移行-のスケジュ-ル(平成2 6年度試行運用し､

平成2 7年度本格実施)説明｡
･大会申込時における基本ルールの順守･徹底について協力依頼

･各種費用の値上げを行うこととなった詳細経緯の再説明

②競技部会:須藤部長が以下の項目について報告を行った｡
･平成2 5年度多くの選手が大会に参加いただけたことに対する御礼

･県連主催大会時のゼッケン義務化について再周知

･平成2 6年度大会-の参加推進協力依頼

③審判部会:新開部長が以下の報告を行ったo
･公藤審判員更新ならびに検定会参加料増額に至った経緯の再説明

･公認審判員資格の受講推進および審判員資格の確実なシステム登録について

･クラブ移籍時や登録区分変更(小学生-中学生,中学生-高校生,大学生--舵)時にお

ける登録方紡終りによる審判員資格の消失(二重登録)等についての注意喚起
･ 1級審判員資格取得に向けての今後のスケジュール

④強化部会:松口部長が以下の項目について報告を行った.
･平成2 5年度東京国体成績報告および平成2 6年度の強化施策について説明

･競技者育成プログラム推進による今後の強化施策について

･和歌山国体から参加県数が変更になることの詳細説明(安藤理事長)



⑥普及部会:尾崎部長が以下の報告を行った｡
･技術等級の確実なシステム登録についての協力依頼

･試合結果の早期ホームページ-の反映

･大会実施要項､事業計画のホームページ掲載について

･会員登録時の二重登録防止についての詳細説明

(ll)投鳥改選について(木下理事)

役員改選の周期となっているが､変更がないことを提示のうえ説明を行い､了承を得た｡

(12)平成2 6年度代農兵の確認(木下理事)

確認の結果､フェニックスクラブの代議員が｢千秋登｣氏から｢笹岡啓-｣氏-変更とな

る申し出があり､全代轟員-周知を行った｡

(13)その他

以下の項目について報告･依頼を行った｡
･指導基本規程違反救済申立処理委員会の設置報告および内容の説明

･四国団体対抗インドア大会の審判協力依頼

･ …駿の部におけるランキング制度の廃止

･大会予定表(短冊版)の作成および配布中止報告

･全国中学生大会の協賛金協力依頼仲体連事務局)

･㈱ダンロップスポーツマーケテイング鳥羽氏から｢スリクソンボール販売開始｣に関する

周知および挨拶

以　上

平成25年2月23日(日)にサンメッセ香川において開催された｢平成25年度香川県ソフ

トテニス連盟定期総会｣について､上記議事録のとおりであることを確認しました｡

平成Ei年　8　月80　日

議事録著名人　　坦石クラブ代議員

議事録著名人　　暁星クラブ代議員


